



Comité Permanente por la Defensa
de los Derechos Humanos | COLOMBIA
Hacemos la Paz defendiendo los Derechos Humanos

Comunicado a la Comunidad: Lanzamiento de Nuestro Nuevo Portal Web

El Comité Permanente de Derechos Humanos se complace en anunciar el lanzamiento de su nuevo portal web, diseñado para fortalecer la gestión participativa, la organización y la transparencia en nuestras acciones en favor de los derechos humanos en Colombia.

Este espacio virtual, creado con una estructura funcional y dinámica, nos permitirá una administración eficiente de los contenidos, facilitando la divulgación organizada de publicaciones, comunicados y denuncias relacionadas con la situación de derechos humanos en el territorio nacional.

¿Qué encontrarás en nuestro portal web?

- **Publicaciones relevantes:** Accede a informes, análisis y documentos clave para la defensa de los derechos humanos.
- **Comunicados oficiales:** Mantente informado con los pronunciamientos del Comité en tiempo real.
- **Gestión de denuncias:** Participa activamente en la documentación de casos, con un sistema dinámico y seguro para registrar y consultar denuncias pertinentes.

Nuestro objetivo es que este portal sea una herramienta participativa, accesible para todos los sectores de la sociedad colombiana, y que contribuya al fortalecimiento del tejido social en la defensa y promoción de los derechos humanos.

Los invitamos a visitar nuestro nuevo sitio web en www.cpdh.com.co y a formar parte activa de esta iniciativa por la justicia, la igualdad y la dignidad en nuestro país.

¡Tu participación hace la diferencia!

Atentamente,
Comité Permanente de Derechos Humanos
06 de Enero 2025